

Fecha 15.09.2009	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------



panchogarfias@yahoo.com.mx

¿Atentado?

Amalia García, gobernadora de Zacatecas, se trasladaba en helicóptero a Sombrerete, mientras su convoy era atacado en tierra.



Ella estuvo en el informe del presidente municipal de Sombrerete. Está ya en Zacatecas, en la capital, bien...”, respondió la senadora **Clara Corichi**, por medio de un SMS, cuando le preguntamos sobre las versiones de un supuesto atentado en contra de su madre, **Amalia García**.

La comprensible ambigüedad de la respuesta nos obligó a insistir sobre la veracidad de la versión según la cual el vehículo de la gobernadora de Zacatecas fue baleado en el tramo carretero Fresnillo-Sombrerete, cuando se dirigía precisamente al citado informe. “No es correcto, que yo sepa”, repuso.

La versión fue publicada, foto incluida, en el portal www.ntr-zacatecas.com, que pertenece al grupo multimedia Noticias en Tiempo Real, del empresario **José Aguirre**. De acuerdo con voceros de esa empresa, **García** se trasladaba en helicóptero a Sombrerete, mientras su convoy era atacado en tierra.

■ Las versiones alrededor del nombramiento de **Arturo Chávez Chávez** como titular de la PGR se multiplican: que si es una maniobra para dejar a **Juan Miguel Alcántara Soria**; que si no lo aprueba el Senado se propondrá a un militar; que si el PRI respaldará al ex procurador de Chihuahua. “Son puras especulaciones”, dijo al reportero el panista **Alejandro González Alcocer**, presidente de la Comisión de Justicia.

Chávez Chávez estaba programado para comparecer este martes en la Cámara alta. La idea era que los senadores de los diversos partidos conocieran de viva voz el trabajo que desempeñó como procurador de Chihuahua, donde le tocó atender el caso de las muertas de Juárez. Según **González Alcocer**, el hombre tiene “sólidos argumentos” para defenderse frente a las acusaciones de ineficaz y represor que le hacen las ONG.

El legislador del PAN criticó, además, la poca seriedad de algunas organizaciones que se manifiestan en contra del procurador que propone el presidente **Calderón**. Mencionó tres: Justicia para Nuestras Hijas; Observatorio Ciudadano, y Nuestras Hijas de Regreso a Casa. Jura que las tres le enviaron idénticos escritos: el

mismo papel, el mismo formato, la misma tinta, las mismas comas y puntos, para descalificar a **Chávez**. “No puedo tomarlas en serio”, puntualizó.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 22127.61
Tam: 362 cm2
DSOLIS

Fecha 15.09.2009	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

■ Un funcionario del gobierno federal nos hizo notar la composición del *presidium* del Consejo Nacional panista, el pasado fin de semana. Quería llamar la atención sobre la diversidad de sus integrantes. En el estrado se encontraban figuras del partido, algunas de las cuales se han disparado *fuego amigo*. Juntos, codo

con codo, **César Nava, Josefina Vázquez Mota, Manuel Espino, Luis H. Álvarez, Gustavo Madero y Luis Felipe Bravo Mena**. “Ahí la lleva César”, celebró el funcionario.

Quisimos corroborarlo con **Manuel Espino**, el más guerrillero de los panistas, quien le hizo antesala toda una mañana al después renunciado **Germán Martínez**, antes de la estrepitosa derrota del PAN en las elecciones del pasado 5 de julio. **Germán El Soberbio** no lo recibió entonces ni después.

Nava ya entendió que en política se trata de sumar. No sólo conversó en privado con el “terrible” **Espino**, sino que puso a su disposición el CEN del PAN para que presente su segundo libro *Volver a empezar* (Editorial Grijalbo) el próximo 22 de septiembre, a pesar de que el escrito contiene duras críticas contra algunos partidos de demócratas cristianos, “incluido el PAN.”

Va el botón de muestra: “Se han dado casos de partidos y de políticos que una cosa pregonaron desde la oposición y ya en el gobierno se abandonan a usanzas que antes denunciaron en la plaza pública... En el poder, muchos reflejan la ineludible condición humana de la que están hechos y se descontrolan en extremo en las

posiciones de mando; les gana el vértigo de la arrogancia” (páginas 111-112).

Espino considera que la apertura mostrada por **Nava** “es una señal que acredita el deseo de volver a empezar”. El ex jefe del PAN, además, contará el 22 de septiembre con un comentarista de lujo:

Ricardo García Cervantes.

■ **Ulises Ruiz** respira tranquilo. Los maestros más radicales de la aguerrida Sección 22 querían organizar paralelamente su “grito de los libres” frente al Palacio de Gobierno de la capital del estado. El gobernador se movió, negoció y logró que los maestros conmemoraran el inicio del movimiento por la Independencia en las escuelas. Ya que estamos: en toda la entidad hay 14 mil escuelas, pero sólo en una docena hay problemas, según cifras oficiales.

www.elarsenal.net

<http://panchogarfias.blogspot.com>

Las versiones
alrededor
del nombramiento
de Arturo Chávez
Chávez como
titular de la PGR
se multiplican.